

terrain est une force rivale qui s'oppose à son succès et réussit en beaucoup de cas à prévenir son œuvre. N'obtint-elle d'autre résultat que de disputer la place à la démocratie socialiste et d'en circonscrire les pernicieuses influences, elle rendrait par cela seul un immense service à la société civile et à la civilisation chrétienne.

Feu l'abbé C. Fitzgerald

Nous avons appris dernièrement le décès de M. l'abbé C. Fitzgerald, qui a fait son grand séminaire à Québec, et a laissé ici le meilleur souvenir. Il fut ordonné prêtre à Québec, et partit aussitôt pour les Etats-Unis.

Il y a près de six ans nous le voyions curé dans l'Etat du Wyoming. Mais le mauvais état de sa santé l'oblige à renoncer au ministère curial, et il vient se fixer chez son frère, à Independence, dans le Missouri. Attaqué d'une maladie de l'estomac, son état ne fit qu'empirer depuis cinq années. Veut-on savoir quels étaient ses sentiments au milieu de ses souffrances? Qu'on lise cet extrait d'une de ses lettres, écrite il y a moins d'un an: « Je vois très clairement que ma maladie est une grande bénédiction, une grâce singulière que m'accorde Notre-Seigneur. Je n'ai jamais été aussi heureux que maintenant; et lorsque je constate que je vais plus mal, un sentiment de joie m'envahit de lui-même. »

Nous recommandons l'âme de ce saint prêtre aux prières de nos lecteurs, de ceux surtout qui l'ont connu.

R. I. P.

Chronique des diocèses

QUÉBEC

— Demain, au couvent de Saint-Raymond, S. G. Monseigneur l'Archevêque conférera l'ordre de la prêtrise à M. l'abbé R. Pelletier, séminariste de l'archidiocèse.

— Le 7 janvier, Sa Grandeur est allé présider les examens de théologie des séminaristes employés au Collège de Lévis.